
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 25. April 2024 von Gemeinderätin  
Mag. Astrid Schleicher   
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 

Graz, am 25. April 2024 
 
 
Betreff: Aufwertung Hundewiese Dechant-Binder-Anlage 

Antrag 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Die Hundewiese in der Dechant-Binder-Anlage ist stets gut besucht, 
was daran liegt, dass sie die einzige Hundewiese im Bezirk Gösting 
ist. Abgesehen von der Größe der Hundewiese, wurden uns im 
Rahmen mehrerer Besuche vor Ort zwei Anliegen mitgeteilt.  
 
Viele Hunde bellen auf Grund der Fahrzeuge bzw. Fußgänger die 
straßenseitig an der Hundewiese vorbei gehen. Auf der Seite des 
Spielplatzes sorgen die Kinder oft für unruhige Hunde. Daher soll 
nach Möglichkeit rundumlaufend ein Sichtschutz angebracht 
werden.  
 
Das zweite Anliegen betrifft die zwei vorhandenen Bänke, die nicht 
beschattet sind. Besonders im Sommer ist es kaum möglich dort in 
der prallen Sonne zu verweilen. Die gepflanzten Bäume werden noch 
einige Jahre an Wachstum benötigen, bis sie eine wirkliche 
Alternative zu einer Pergola oder auch einer Überdachung mit 
dichter Eindeckung sein kann.  

 
 

 
 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

 
Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen:  
 
Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Aufwertung 
der Hundewiese laut Motivenbericht möglich ist umgesetzt werden kann. 


